
 

 

 

令和６年度 第９回教育研究審議会議事要旨 

 

Ⅰ．日  時：令和６年１２月１２日（木）１３時２９分～１４時０６分 

 

Ⅱ．場  所：尾道市立大学 Ｅ棟２階 ２０１講義室 

 

Ⅲ．出席委員：荒井理事長、菅理事、前田理事、桜田理事、 

有吉経済情報学部長、中村芸術文化学部長、灰谷日本文学科長、 

藤井地域総合センター長、林国際交流センター長、井本教務委員長、 

鷹橋学生委員長、宮谷キャリア開発委員長、岡本広報委員長 

陪    席：寺山事務局長、古前事務局次長、福田企画広報室長、土岸総務課長、 

濱岡学務課長 

 欠席委員：高垣教養教育センター長 

 

Ⅳ．議事要旨（案）の確認 

濱岡学務課長から、令和６年１１月２８日（木）に開催した第８回教育研究審議会

議事要旨（案）に沿って説明があり、確認された。 

 

Ⅴ．議 案 

１．大連外国語大学からの第３年次編入生の合否について 

有吉経済情報学部長から、資料に沿って説明があり、原案のとおり経済コース１

名、情報コース２名、計３名の合格が承認された。 

 

２．令和７年度学年暦（案）について 

 井本教務委員長から、資料に沿って説明があり、一部を修正することで、承認さ

れた。 

 

３．キャリアサポートセンターの位置づけ変更に係る規程の改正（案）について 

 土岸総務課長から、資料に沿って説明があり、尾道市立大学学則と９規程の改正

及び尾道市立大学キャリアサポートセンター規程の制定について、原案のとおり承

認された。 

 

４．数理・データサイエンス・ＡＩ教育強化拠点コンソーシアム会員（中国ブロック） 

申請について 

 井本教務委員長から、資料に沿って説明があり、会員申請することについて、原

案のとおり承認された。 

 

 



 

 

５．教員採用計画（案）について 

 土岸総務課長から、資料に沿って説明があり、キャリアサポートセンターの教員

採用計画について原案のとおり承認された。 

 

 

Ⅵ．報 告 

１．２０２７年度入学者選抜方法の変更について 

 濱岡学務課長から、資料に沿って説明があり、美術学科の募集人員変更について、

報告があった。 


